

Communiqué de presse

10 juillet 2017

RATP Dev renouvelée pour l'exploitation du réseau TAC, transports d'Ardenne Métropole

RATP Dev, via sa filiale CTCM, a remporté l'appel d'offres pour le contrat de délégation de service public pour l'exploitation du réseau de transports urbains d'Ardenne Métropole, desservant notamment les 2 chefs-lieux de Charleville-Mézières et Sedan.

La Communauté d'Ardenne Métropole vient de renouveler sa confiance à RATP Dev, filiale du groupe RATP, pour le contrat de gestion et d'exploitation de son réseau de transports urbains pour la période 2017-2024. Le réseau TAC – exploité par RATP Dev via sa filiale CTCM – dessert les 130 000 habitants et 61 communes des agglomérations de Charleville-Mézières et Sedan, nouveau périmètre de l'agglomération Ardenne Métropole depuis le 1^{er} janvier 2017.

Opérateur depuis 2012, CTCM a accompagné avec succès la restructuration du réseau en proposant des évolutions de l'offre commerciale se traduisant par une hausse de la fréquentation depuis 2015, avec une moyenne de 225 000 voyageurs par mois.

Du nouveau pour le réseau TAC

Dès le 17 juillet 2017, le réseau TAC évolue afin de proposer un réseau unique et une offre simplifiée au service des habitants d'Ardenne Métropole, via :

- l'adaptation des lignes aux évolutions du nouveau périmètre de l'agglomération : évolution des emplacements des arrêts en centre-ville, augmentation des lignes desservant le secteur de Sedan et amélioration des fréquences horaires pour les établissements scolaires ;
- l'évolution de la gamme tarifaire avec la création d'abonnements mensuels et annuels dédiés aux moins de 26 ans ;
- la création d'un nouveau site web bustac.fr intégrant la recherche d'itinéraires, les informations en temps réel sur le réseau. Il est accessible sur tous les types d'écran.

« Nous sommes fiers de la confiance que la Communauté d'agglomération Ardenne Métropole vient de nous renouveler et de cette collaboration qui se poursuit, permettant de mettre le savoir-faire du groupe RATP au service des habitants », a déclaré Laurence Batlle, Présidente du Directoire de RATP Dev.

A propos de RATP Dev

Créée en 2002, RATP Dev assure l'exploitation et la maintenance de réseaux de transports urbains et interurbains dans 15 pays et sur 4 continents (Royaume-Uni, France, Italie, Suisse, Algérie, Maroc, Afrique du Sud, Arabie Saoudite, Qatar, Inde, Chine, Corée du Sud, Brésil, Les Philippines et Etats-Unis). Avec plus de 1,5 milliard de voyageurs annuels sur ses réseaux, RATP Dev démontre au quotidien son expertise vaste et reconnue en proposant des services de mobilité sur toute la gamme de transports : métro, train régional, tramway, bus, téléphérique et bus touristiques . RATP Dev s'appuie sur le savoir-faire technique et l'expérience du groupe RATP, leader des mobilités autonomes, du tramway et opérateur du réseau multimodal de Paris, l'un des plus grands réseaux de transports mondial, pour développer ses activités en France et à l'international.

En France, RATP Dev exploite des réseaux dans une quarantaine de villes, agglomérations et départements (Bourges, Boulogne-sur-Mer, Vannes, La Roche-sur-Yon, Annemasse...)